

## Ax-les-Thermes. Chat libre : une association qui marche



Publié le 30/10/2013 à 03:49

Souvent critiquée par certains, mais surtout adulée par beaucoup d'autres et notamment les amis des bêtes, l'association Chat libre tenait son assemblée générale vendredi, à la mairie d'Ax. Présidente de l'association, Marguerite Salette a tenu dans un premier temps à remercier toutes les personnes présentes. Elle a surtout mis l'accent sur le rapport d'activité de l'association : «Notre action a pour but la stérilisation, le suivi sanitaire et le nourrissage des chats libres du canton d'Ax. Au cours de la saison 2012-2013, l'association a fait stériliser 49 chattes et 20 chats. De plus, nous nous réjouissons que 34 chatons aient été adoptés, mais cela demande beaucoup de travail, de lourdes charges et en retour... de grandes satisfactions pour tous nos bénévoles. Nos activités demandent beaucoup de patience et de dévouement de la part de nos bénévoles, mais surtout une aide financière importante, d'où un petit appel aux 14 maires du canton en espérant qu'il sera entendu. Notre association a vécu une année pleine d'actions et a pu réaliser de nombreux objectifs tels que prévus au sein de nos statuts.»

Précise comme une horloge suisse, la trésorière Francine Moulia a présenté un bilan financier équilibré. Avant le verre de l'amitié est venu le temps des remerciements de Marguerite Salette : «Merci à tous les bénévoles qui nous aident avec une mention pour Maria Olive pour son travail remarquable. Merci à M. Randon qui a protégé les niches et aux municipalités qui nous accompagnent. Je termine mes propos en ayant une pensée émue pour le regretté «Pierrot» Obiols qui a tant œuvré avec Gérard Balista lors du démarrage de notre association». L'ancien bureau a été reconduit à l'unanimité et c'est bien ainsi.

chats libres du canton d'Ax. Au cours de la saison 2012-2013, l'association a fait stériliser 49 chattes et 20 chats. De plus, nous nous réjouissons que 34 chatons aient été adoptés, mais cela demande beaucoup de travail, de lourdes charges et en retour... de grandes satisfactions pour tous nos bénévoles. Nos activités demandent beaucoup de patience et de dévouement de la part de nos bénévoles, mais surtout une aide financière importante, d'où un petit appel aux 14 maires du canton en espérant qu'il sera entendu. Notre association a vécu une année pleine d'actions et a pu réaliser de nombreux objectifs tels que prévus au sein de nos statuts.»

Précise comme une horloge suisse, la trésorière Francine Moulia a présenté un bilan financier équilibré. Avant le verre de l'amitié est venu le temps des remerciements de Marguerite Salette : «Merci à tous les bénévoles qui nous aident avec une mention pour Maria Olive pour son travail remarquable. Merci à M. Randon qui a protégé les niches et aux municipalités qui nous accompagnent. Je termine mes propos en ayant une pensée émue pour le regretté «Pierrot» Obiols qui a tant œuvré avec Gérard Balista lors du démarrage de notre association». L'ancien bureau a été reconduit à l'unanimité et c'est bien ainsi. ■